
 

 

 

Verbale numero 46 
 
 

Data, ora e 

luogo 

 23.03.2023 - ore 15:00 

 Google meet: meet.google.com/jrt-qpbv-tdv 
   

Ordine  
del  
giorno 

 1. Lettura ed approvazione dei verbali delle sedute precedenti 

2. Comunicazioni 

3. Adempimenti  

4. Organizzazione generale 

5. Organizzazione delle attività 

6. Varie 
   

Partecipanti 

alla riunione 

 Presenti i seguenti consiglieri: 
  1. Agostino Braca (Presidente) 
  2. Michele Pepe (Vicepresidente) 

  3. Alessandro Ferrara (Tesoriere) 

  4. Tommaso Caliendo 

  5. Gennaro Carbone [entra alle 15.30 esce alle 16.45] 

  6. Francesco Lopardo  

  7. Gianluca Tedesco [entra alle 15.11] 

  8. Marika Ugolino [esce alle 16.18] 
  

 Collegio dei garanti 

  1. Maria Rosaria Flauto [entra alle 15.11] 
    

 Organo di controllo 

  1. Luigi Lamberti [entra alle 15.42] 
  

 Verbalizza la riunione: 
  1. Alfredo Senatore (Direttore) 

 

La riunione ha inizio alle 15:08, quando il Presidente Agostino Braca, verificata l’identità dei partecipanti 

e la possibilità di ognuno di essi di collegarsi correttamente e constatata la presenza del numero legale, 

dichiara aperta la seduta.  
 

 

Punto 1 – Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 

1.a.  Lettura ed approvazione del verbale n. 45 del 23.02.2023 

Il Presidente presenta il verbale n. 45 del 23.02.2023 [Allegato 1].  

Il Consiglio direttivo approva il verbale n. 45 del 23.02.2023 [Allegato 1] [all’unanimità]. 

 

 

 

Punto 2 – Comunicazioni 

2.a.  Articolo su Repubblica 

Il Presidente informa che, come ogni anno comprerà, la pagina su La Repubblica per illustrare le 

attività del Centro, in particolare per raccontare un anno di attività della Casa del Volontariato e 

ricordare i consiglieri scomparsi Mario Cafaro e Gianpiero Foglia. Invita a partecipare all’incontro che 

si terrà con il giornalista l’indomani alle 15:00. 

2.b.  Iniziativa sulla pace 

Il Presidente informa che ha preso contatto con Nico Piro, inviato di guerra e giornalista per diverse 

testate nazionali, per presentare il suo ultimo libro Maledetti pacifisti. 

 

Entrano Gianluca Tedesco e Maria Rosaria Flauto alle 15:11 

 



 

 
 

 

Punto 3 – Adempimenti istituzionali 

3.a.  Percorso assembleare 

Il Presidente propone un ulteriore incontro del Consiglio direttivo per il 30 marzo per discutere del 

bilancio consuntivo, in attesa delle ultime scritture e della riclassificazione dei modelli dallo Studio 

Perugia. Sottolinea che ci vorrà un po' più di tempo per le schede attività e per il bilancio sociale. 

Resta in sospeso il tema dei fondi riguardanti la perequazione. 

 
 

Punto 4 – Organizzazione generale 

4.a.  Nuovo conto corrente  

Il Presidente informa che rispetto alla ricognizione delle banche sono pervenute le proposte di Banca 

Monte Pruno [Allegato 2] e della BPER [Allegato 3], attendiamo una proposta da Banca Prossima. 

4.b.  Sede 

Il Presidente presenta la ricognizione degli immobili per l’individuazione di una nuova sede: 

Ubicazione Richiesta Link 

Via Giacinto Vicinanza 2.000 https://www.casa.it/immobili/44224920/ 

Via Giacinto Vicinanza 2.200 https://www.relions.it/web/immobile_dettaglio.asp?cod_annuncio=2002042&la

nguage=ita 
      

Via Diaz 9 2.000 https://www.subito.it/uffici-locali-commerciali/ufficio-studio-salerno-centro-

salerno-470580798.htm 

Via Diaz 9 2.000 https://www.subito.it/uffici-locali-commerciali/ufficio-salerno-cod-

rif6040888acu--salerno-482698642.htm 
      

Via Giacinto Vicinanza 3.000 https://www.immobiliare.it/annunci/101338353/ 
      

   
Altri immobili visionati  

Ubicazione Costo Link 

Corso Garibaldi 1.950 https://www.google.com/maps/@40.6742717,14.7723001,3a,75y,227.14h,91.

67t/data=!3m6!1e1!3m4!1s0wg5uaossoZjSSLVSRETFg!2e0!7i16384!8i8192 
      

Via Cilento 1.300 https://www.gabetti.it/locali-

commerciali/affitto/salerno/appartamento/3041252 
      

Via degli Orti 850 https://www.immobiliare.it/annunci/100759561/  
      

Piazza Casalbore 1.600 Privato 
 

Illustra anche la planimetria del locale di via Vicinanza [Allegato 4], immobile in cui sarebbe possibile 

aggiungere una sala formazione e il deposito del materiale logistico. Un’altra possibilità da verificare 

sarebbe quella di dividere l’immobile di via Diaz in modo da poter avere sia ufficio che sala 

formazione. Il vantaggio di questi immobili risiede principalmente in una buona visibilità. 
 

Gennaro Carbone entra alle 15:30. 

 

Per dare la possibilità ai consiglieri di prendere visione dell’immobile di via Vicinanza (quello con 

richiesta di € 2.000) e per stimare gli aspetti tecnici, è stato organizzato un sopralluogo a cui è stato 

invitato anche l’arch. Alfano, che ci ha seguito per la ristrutturazione della Casa del Volontariato. 

L’appuntamento è fissato per martedì alla 12:15. 

Il consigliere Gianluca Tedesco esprime la preferenza per l’immobile di 3mila euro in via Vicinanza, 

sia per la visibilità che per il trasloco e l’assenza di necessità lavori di ristrutturazione importanti. 

Invece per esprimersi sull’altro immobile di via Vicinanza attende il parere del tecnico, ma lo terrebbe 

come seconda ipotesi per via dei lavori di manutenzione da dover mettere in conto. Infine, non lo 

convince l’ipotesi dell’immobile di via Diaz per i problemi di accessibilità, per cui lo scarterebbe da 

subito. 

Il consigliere Gennaro Carbone si chiede se la ditta che gestisce la logistica sarebbe ugualmente 

interessata alla gestione del servizio. Il vantaggio di internalizzare il servizio sarebbe un maggior 

controllo dei materiali. Il limite che pone è il costo piuttosto che l’accessibilità, perché la Casa del 

Volontariato soddisfa già questo requisito. Bisogna sforzarci al massimo per non perdere l’opportunità 

economica di una nuova sede; inoltre informa che l’assicurazione Allianz potrebbe lasciar libero 

l’immobile al piano superiore dell’attuale sede di corso Vittorio Emanuele 58.  
 

Luigi Lamberti entra alle 15:42. 
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Il consigliere Tommaso Caliendo esclude l’immobile di via Diaz e indagherebbe la possibilità di 

inserire il magazzino nell’immobile di via Vicinanza di 3.000 euro. Se tale opzione fosse percorribile 

propenderebbe per questa soluzione. 

La consigliera Marika Ugolino informa che come studio associato potrebbero essere interessati per 

affittare parte dell’immobile di via Vicinanza; in settimana avrà un incontro con gli altri medici. 

Il Presidente dichiara che prenderà le informazioni rispetto alle sollecitazioni emerse, e propone di 

rimandare la discussione a giovedì 30 marzo, prossima data di Consiglio direttivo. 
 

Marika Ugolino esce alle 16:18. 

 

 

4.b.  Casa del Volontariato 

Il Presidente informa che con il Bilancio sociale sarà incluso un primo bilancio della Casa del 

Volontariato, che ha visto un notevole incremento quantitativo e qualitativo; un’esperienza pilota che 

potrà essere utile per altre Case del Volontariato. 
 

 

 

Punto 5 – Organizzazione delle attività 

5.a.  Anniversario Casa del Volontariato  

Il Presidente dichiara che il 29 aprile vorrebbe organizzare una giornata per festeggiare un anno di 

vita della Casa del Volontariato articolando l’evento con: un bilancio delle attività svolte; un focus 

group; un momento di lettura e musica; la consegna delle targhe ai familiari dei consiglieri scomparsi 

e, in conclusione, il taglio della torta finale. 

5.b.  Compagna per Ischia  

Il vicepresidente Michele Pepe informa che ha sentito il comitato per piazza Bagni e l’associazione 

di protezione civile di Ischia che consigliavano il rifacimento delle giostrine della piazza principale, 

perché per altre attività, anche con la scuola, c’è già l’impegno statale. 

Il Direttore informa che la società Goodify ha manifestalo l’interesse ad incrementare la 

collaborazione con il CSV [Allegato 5]. 
 

Gennaro Carbone esce alle 16:45. 

 

5.c.  Bando Logistica  

Il Direttore informa che sono arrivate solo due domande per il bando per l’affidamento del servizio 

logistica: 

PEC ENTE 

17-03-2023 - 11:44 FORMA MENTIS ODV 

17-03-2023 - 12:01 COOPERATIVA SOCIALE ERMES 
 

Il Consiglio direttivo delibera di prorogare per altri 15 giorni il bando per l’affidamento del 

servizio logistico [all’unanimità]. 

 

Il Direttore informa degli acquisti della logistica previsti in programmazione 2023: 

Descrizione Quantità 
Gazebo certificato 3x4,5 alluminio 55mm 6 
Sedia resina bianca "giada" marca Scab 200 
Set 1 tavolo e 2 panche in legno - 200x80x80 20 
Proiettore 2 
Computer portatile Lenovo i3 2 
Giochi - Forza 4 gigante 1 
Gonfiabile Percorso a ostacoli „DangerZone” 1 
Gonfiabile Multiplay con Scivolo Circo 1 
Gonfiabile Scivolo del Drago 1 
Gonfiatore 3 
Telo di appoggio 3 

Il Consiglio direttivo delibera di avviare una raccolta di preventivi per l’acquisto del materiale 

per la logistica [all’unanimità]. 

 



 

5.d.  Supporto Stampe  

Il Direttore presenta la bozza di regolamento del servizio per il Supporto Stampe [Allegato 6]. 
   

Il Consiglio direttivo approva il regolamento del servizio per il Supporto Stampe [Allegato 6] 

[all’unanimità]. 

 

5.e.  Report UNIVOL  

Il Direttore presenta il report UNIVOL 2022 [Allegato 7]. 

 
 

 

Punto 6 – Varie 

6.a.  Protocolli d’intesa 

Il Direttore presenta la richiesta di protocollo con l’azienda La tavernola [Allegato 8]. 

Il Presidente propone di allargare l’opportunità ad altre aziende, preparando una pagina sul sito di 

Sodalis. 

Il Consiglio direttivo approva la richiesta di protocollo con l’azienda La tavernola [Allegato 8], 

avviando anche un invito a candidarsi rivolto ad altri soggetti interessati sul sito del CSV 

[all’unanimità]. 

 

Il Direttore presenta la richiesta di protocollo con la cooperativa Assel [Allegato 9], proponendo di 

eliminare le sezioni riguardanti l’assistenza domiciliare. 

Il Consiglio direttivo approva richiesta di protocollo con la cooperativa Assel [Allegato 9], 

eliminando le sezioni riguardanti l’assistenza domiciliare [all’unanimità]. 

 

6.b.  Richiesta di partenariato 

Il Direttore presenta la richiesta di partenariato con Asse 4 – Rete d’impresa [Allegato 10].  

Il Presidente propone di approfondire meglio l’apporto richiesto nell’attività.  

Il Consiglio direttivo approva la proposta di approfondire 

 

6.c.  Materiali eccedenti logistica  

Il Direttore presenta le richieste di prestito logistico eccedente il regolamento delle associazioni Gopi 

Pertosa [Allegato 11], Noi Hospice [Allegato 12] e Thule [Allegato 13]. 

Il Consiglio direttivo approva le richieste di prestito logistico eccedente il regolamento 

presentate dalle associazioni Gopi Pertosa [Allegato 11], Noi Hospice [Allegato 12] e Thule 

[Allegato 13] qualora non fosse richiesto da altre organizzazioni [all’unanimità]. 

 

6.d.  Richiesta patrocinio  

Il Direttore presenta le richieste di patrocinio delle associazioni Villanova [Allegato 14], Thule 

[Allegato 15]. 

Il Consiglio direttivo approva le richieste di di patrocinio delle associazioni Villanova [Allegato 

14], Thule [Allegato 15] [all’unanimità]. 

 

 

Alle ore 16:59, non essendovi null’altro su cui deliberare e non chiedendo alcun partecipante la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la riunione.  

 

  



 

Costituiscono parte integrante del presente verbale i seguenti allegati:  

Allegato 1. Verbale n. 45 del 23.03.2023 

Allegato 2. Proposta Banca Monte Pruno 

Allegato 3. Proposta Bper 

Allegato 4. Planimetria immobile via Vicinanza 

Allegato 5. Proposta di collaborazione di Goodify 

Allegato 6. Regolamento Supporto stampe 

Allegato 7. Report UNIVOL 2022 

Allegato 8. Richiesta patrocinio La tavernola  

Allegato 9. Richiesta patrocinio Assel 

Allegato 10. Richiesta patrocinio Asse 4 – Rete d’impresa 

Allegato 11. Richiesta materiale eccedente Gopi Pertosa 

Allegato 12. Richiesta materiale eccedente Noi Hospice 

Allegato 13. Richiesta materiale eccedente Thule 

Allegato 14. Richiesta di patrocinio associazione Villanova 

Allegato 15. Richiesta di patrocinio associazione Thule 
  

 

 

 
 

 

Delibere Consiglio direttivo – riunione n. 46 del 23.03.2023  

735/23 Il Consiglio direttivo approva il verbale n. 45 del 23.02.2023 [Allegato 1] [all’unanimità]. 

736/23 Il Consiglio direttivo delibera di prorogare per altri 15 giorni il bando per l’affidamento del 
servizio logistico [all’unanimità]. 

737/23 Il Consiglio direttivo delibera di avviare una raccolta di preventivi per l’acquisto del materiale 
per la logistica [all’unanimità]. 

738/23 Il Consiglio direttivo approva il regolamento del servizio per il Supporto Stampe [Allegato 6] 

[all’unanimità]. 

739/23 Il Consiglio direttivo approva la richiesta di protocollo con l’azienda La tavernola [Allegato 8], 

avviando anche un invito a candidarsi rivolto ad altri soggetti interessati sul sito del CSV 
[all’unanimità]. 

740/23 Il Consiglio direttivo approva richiesta di protocollo con la cooperativa Assel [Allegato 9], 
eliminando le sezioni riguardanti l’assistenza domiciliare [all’unanimità]. 

741/23 Il Consiglio direttivo approva le richieste di prestito logistico eccedente il regolamento presentate 

dalle associazioni Gopi Pertosa [Allegato 11], Noi Hospice [Allegato 12] e Thule [Allegato 13] 
qualora non fosse richiesto da altre organizzazioni [all’unanimità]. 

742/23 Il Consiglio direttivo approva le richieste di patrocinio delle associazioni Villanova [Allegato 14], 
Thule [Allegato 15] [all’unanimità]. 

 

 


	Verbale numero 46
	Punto 1 – Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente
	Punto 2 – Comunicazioni
	Punto 3 – Adempimenti istituzionali
	Punto 4 – Organizzazione generale
	Punto 5 – Organizzazione delle attività
	Punto 6 – Varie

